
Ульяновская «ВОЛГА» 
вышла из отпуска. 
В первых тренировках 
приняли участие 
20 хоккеистов, а уже 
в понедельник, 15 июля, 
для подопечных  
Равиля СИРАЗЕТДИНОВА 
начнется базовый 
тренировочный сбор 
по ОФП.

Максим СКВОРЦОВ

Первое занятие под испепеляю-
щим солнцем прошло на стадионе 
«Труд». Вместе с хоккеистами в пят-
ницу тренировались и легкоатлеты. 
Благо никто в обиде не остался и ме-
ста на центральной спортивной арене 
Ульяновска хватает всем желающим. 
Кросс и тест Купера - традиционные 
виды для первых тренировок в новом 
сезоне. Очевидцы втягивания улья-
новских хоккеистов в тренировочный 
процесс - заслуженный тренер РФ 
по легкой атлетике Александр Крас-
нобаев и советник по спорту губер-
натора Ульяновской области Ринат 
Аитов. Изумрудный, аккуратно по-
стриженный футбольный газон «Тру-
да» радует глаз, но вот ульяновским 
хоккеистам вряд ли есть дело до всех 
этих красот. Настоящий солнцепек 
не щадит никого, а посему сразу по-
сле финиша все как один укрывают-
ся пусть и в небольшой, но все же те-
нек - практически под самым табло 
стадиона.

- Сравнивать готовность ребят на-
шей команды с образцом прошлого 
года было бы неправильно, - счита-
ет главный тренер ХК «Волга» Ра-
виль СИРАЗЕТДИНОВ. - Все-таки год 
назад у нас было больше опытных 
хоккеистов.

Вернулся в «Волгу» 26-летний вос-
питанник кемеровского хоккея Олег 
Тарнаруцкий. Также вместе с нашей 
командой тренируются вратари - Иван 
Силантьев, Кирилл Ванькин, Игорь 
Берляков; полевые игроки - Илья Со-
рокин, Степан Васюкович, Иван Мар-
тынов, Алмаз Долгов, Султан Сыра-
чев, Данила Арапов, Дмитрий Ляхов, 
Семен Плюха, Кирилл Королев, Дми-
трий Тумаев, Андрей Терехов, Артур 
Шельпяков, Данила Осипов, Вадим 
Краснов, Егор Кулаков, Иван Яков-
лев. Много это или мало? «Думаю, 
каждый тренер всегда хочет усилить-
ся качественными хоккеистами, но 
на данный момент мы делаем ставку 
на молодежь, причем подавляющее 

большинство наших игроков - мест-
ные воспитанники», - отметил настав-
ник волжан.

Среди дебютантов «Волги» -  
18-летний опорный полузащитник 
Данила Арапов. Несмотря на свои 
преимущественно оборонительные 
функции на льду, воспитанник Сергея 
Рожнова с 34 забитыми мячами в ми-
нувшем сезоне стал лучшим бомбар-
диром чемпионата Ульяновской обла-
сти. Любопытно, что хоккеист облада-
ет поставленным ударом с обеих рук.

- Вся команда старалась играть 
в хороший хоккей, отсюда и такая ре-
зультативность, - скромно оценивает 
свое достижение Данила АРАПОВ. 
- Так получилось, что я с детства об-
ладал неплохим ударом. К тому же 
на наши тренировки приходил Ни-
колай Иванович Афанасенко. Так 
что в таком игровом компоненте, как 

стандартные положения, многому 
научился у нашего прославленного 
бомбардира.

В субботу наша команда трени-
ровалась уже под укрытием дере-
вьев парка «Винновская роща».  
50-минутный кросс преодолели все, 
впрочем, в этом никто и не сомне-
вался. Главный вопрос: «С какими 
«потерями» далась эта утренняя не-
легкая пробежка хоккеистам?». В по-
мощь - пульсометр, который и стал 
главным катализатором готовности 
игроков «Волги». Те же, кто не успел 
к первым занятиям обзавестись этим 
«чудом техники», замеряли сердце-
биение собственноручно.

- При такой беговой нагрузке опти-
мальный пульс - 155 ударов в ми-
нуту, - говорит Сиразетдинов.- Если 
идет превышение этих цифр, зна-
чит, необходимо снизить темп. Хотя 

в наше время никаких пульсометров 
не было. Попробуй только прибежать 
последним! (улыбается).

20-летний Кирилл Королев, для ко-
торого только минувший сезон стал 
первым полноценным в Суперлиге, 
и на летних тренировках один из луч-
ших. Уже сейчас понятно, что на мо-
лодого игрока в сезоне наступающем 
будут возложены новые обязанности 
- одного из лидеров «Волги».

- Рано или поздно это должно было 
свершиться: становиться лидером 
команды, - говорит Кирилл КОРО-
ЛЕВ. - Думаю, я к этому готов. Да, 
в межсезонье нашу команду покину-
ла целая группа опытных игроков, но 
я бы не сказал, что у нас есть чувство 
тревоги. Скорее - переживание, все-
таки команда у нас молодая, опыта 
недостает. Но мы будем стараться 
прогрессировать.

На этой неделе «Волга» продол-
жит тренироваться, но уже на ста-
дионе УлГУ, а в понедельник зае-
дет в Ундоры, где проведет базовый 
сбор по ОФП. Ожидается, что именно 
на этом сборе наша команда опре-
делится с новым капитаном.

6+

«Хоккей с мячом. суперлига. межсезонье
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Семен Плюха тренируется 
в хорошем настроении.
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Футболист «Волги» Алексей Цыганцов 
завершил карьеру игрока
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Вторая лига 
безальтернативно 
остается основной стратой 
российского футбола, 
в которой задействовано 
подавляющее большинство 
ульяновских воспитанников. 
По итогам первого 
полугодия 2024-го на этом 
уровне сыграли 19 наших 
земляков - 10 в дивизионе 
«А» (трое в «Золоте», 
семеро в «Серебре») 
и девять в младшем по рангу 
дивизионе «Б». Причем за 
команду родного региона 
- «Волгу» - выступали всего 
шестеро (31% от общего 
количества). Из них - только 
половина в статусе игроков 
основного состава.

Остальные ульяновцы строят свои 
профессиональные карьеры за пре-
делами 73-го региона. Причем мно-
гие - с юношеского возраста. Один 
из ярких примеров - Александр Те-
няев, для которого первая полови-
на нынешнего года сложилась весь-
ма успешно. Центральный защитник 
был «железным» игроком основы 
«Уфы» и вместе с командой завое-
вал путевку в Первую лигу, выиграв 
весенний турнир «Золота». В этой 
же группе футбольную весну прове-
ли Радик Хайруллов и Илья Детены-
шев, но при этом оба получали мало 
игровой практики. Неудивительно, 
что нынешним летом футболисты 
покинули свои команды - «Новоси-
бирск» и «Чайку» соответственно. 
Радик в данный момент рассматри-
вает несколько вариантов дальней-

шего продолжения карьеры, а Илья 
уже определился и перешел в «Тек-
стильщик», где прошлый сезон оты-
грал Дмитрий Ефремов. К слову, срок 
контракта чемпиона России с клу-
бом из Иванова закончился в июне 
и продлевать его не стали.

Неплохо складывается нынеш-
ний год и у наших представителей 
в дивизионе «Б». Чаще других здесь 
играет вингер Руслан Тутаев, защи-
щающий цвета старейшего клуба 
страны - ФК «Знамя Труда» из под-
московного Орехово-Зуева. Ар-
тем Селюков по-прежнему бьется 
на поле за столичный «Чертаново», 
а Владислав Сайгушев «пришелся 
ко двору» в «Волне» из Ковернино. 
Достойно с точки зрения игровых ми-
нут свой дебютный сезон во Второй 
лиге проводят братья-близнецы Да-
ниил и Максим Клейнеры из «Лада-
Тольятти», а также Денис Макаров 
из «Рубина-2».

Но есть среди ульяновских «второ-
лиговцев» и потери. Так, Александр 
Иващов, Владислав Кондратюк 
и Александр Сергеев, как минимум, 
приостановили карьеры професси-
оналов. Иващов второй год играет 
на уровне ЛФК за димитровградский 
«Оргэнергострой», Кондратюк вос-
станавливается от перелома руки 
в родном «Университете», а послед-
ней командой Сергеева был «Ко-
лос» из чемпионата Краснодарско-
го края. Кроме этого, Камиль Заки-
ров, в свое время «засветившийся» 
в Премьер-лиге в составе «Анжи», 
из-за хронических травм был вы-
нужден завершить карьеру футбо-
листа в 25 лет и уже осваивает тре-

нерскую профессию. Также закончи-
ли с профессиональным футболом 
Алексей Цыганцов и Дмитрий Мат-
веев. Туманными видятся дальней-
шие карьерные перспективы и бо-
лее молодого экс-волжанина - Гер-
мана Паскина.

Многие в футбольном сообществе 
региона единодушны во мнении, что 
большого притока молодых улья-
новцев в профессиональные лиги 

в ближайшее время точно не будет. 
Пробиться в первый состав «Вол-
ги», решающей большие задачи, 
им почти нереально, а попробовать 
свои силы за пределами своего ре-
гиона готовы лишь единицы. В итоге 
даже самые способные ребята по-
сле 10 лет обучения в спортивной 
школе за неимением ясных перспек-
тив бросают играть уже в 17-18 лет. 
По мнению специалистов, сохранить 
ульяновскую молодежь для профес-

сионального футбола поможет соз-
дание команды в дивизионе «Б», 
где лучшие воспитанники областно-
го футбола проходили бы «обкатку», 
получая необходимый опыт и повы-
шая мастерство, для дальнейшего 
перехода на более высокий уровень. 
Увы, но сейчас этот действительно 
интересный и перспективный проект 
не более чем мечта.

Подготовил Александр АГАПОВ

Воспитанники регионального футбола во второй лиге  
по итогам первой половины 2024 года1

Футболист Воз-
раст Команда Турнир Позиция Матчи

Дмитрий Рахманов 28 Волга Дивизион «А». «Серебро» ЦП 17 матчей (1 489 мин., 3 ж. к.)
Александр Теняев 28 Уфа Дивизион «А» «Золото» ЦЗ 16 матчей (1 341 мин., 1 мяч + 1 г. п., 1 ж. к.)
Денис Рахманов 28 Волга Дивизион «А». «Серебро» КП 17 матчей (1 328 мин., 1 мяч, 1 г. п., 2 ж. к.)
Руслан Тутаев 23 Знамя Труда Дивизион «Б». Группа 2 КП 15 матчей (1 217 мин., 3 г. п.,1 ж. к)
Даниил Клейнер 20 Лада-Тольятти Дивизион «Б». Группа 4 КЗ 13 матчей (1 170 мин., 1 ж. к.)
Артем Селюков 26 Чертаново Дивизион «Б». Группа 2 АП 13 матчей (1053 мин., 2 г. п. 4 ж. к.)
Владислав Сайгушев 23 Волна Дивизион «Б». Группа 4 ОП 12 матчей (931 мин., 2 мяча, 1 г. п., 4 ж. к.)
Денис Еремеев 18 Волга Дивизион «А». «Серебро» В 10 матчей (900 мин., 5 мячей, 7 «сухих» игр)
Дмитрий Ефремов 28 Текстильщик2 Дивизион «А». «Серебро КП 14 матчей (818 мин., 1 ж. к.)
Максим Клейнер 20 Лада-Тольятти Дивизион «Б». Группа 4 ЛЗ 9 матчей (623 мин., 1 мяч, 1 г. п., 1 ж. к.)
Денис Макаров 18 Рубин-2 Дивизион «Б». Группа 4 АП 12 матчей (501 мин., 2 мяч, 2 г. п., 1 ж. к.)
Александр Рыжков 22 Космос Дивизион «Б». Группа 3 АП 14 матчей (431 мин., 4 г. п.,2 ж. к.)
Алексей Цыганцов 35 Волга3 Дивизион «А». «Серебро» ЛЗ 13 матчей (421 мин., 1 г. п., 1 ж. к.)
Илья Детенышев 21 Чайка2 Дивизион «А». «Золото» ЦЗ 9 матчей (357 мин., 1 ж. к.)
Радик Хайруллов 32 Новосибирск2 Дивизион «Б». «Золото» ЦЗ 3 матча (184 мин., 1 автогол, 1 ж. к.)
Сергей Сорокин 24 Торпедо 

(Владимир)2
 Дивизион «Б». Группа 2 ЛВ 8 матчей (150 мин., 2 мяча + 1 г. п., 1 ж. к.)

Герман Паскин 22 Волга Дивизион «А». «Серебро» АП 5 матчей (131 мин.)
Захар Светов 20 Чертаново Дивизион «Б». Группа 2 КП 4 матча (30 мин., 1 мяч)
Данила Вражкин 19 Волга Дивизион «А». «Серебро» ЛЗ 2 матча (12 мин.)

1 у представителей дивизиона «Б» - на момент подписания номера в печать
2 покинул команду
3 завершил игровую карьеру по окончании сезона-2023/2024

Вторая лига - наш «дом родной»,  
который скоро начнет пустеть

На этой неделе завершается летний 
предсезонный сбор «ВОЛГИ». В субботу, 
13 июля, подопечные Михаила 
БЕЛОВА проведут заключительный 
контрольный матч против ивановского 
«Текстильщика» и в тот же день 

вернутся в Ульяновск.

Александр АГАПОВ

На данный момент в основ-
ной обойме - 20 футболи-
стов. Среди них - 11-й новичок 
команды, атакующий полуза-
щитник Артур Мурза. Преды-
дущей командой воспитан-
ника донецкого «Шахтера» 
был «Муром», за который 
он провел весеннюю часть 
сезона-2023/2024 и в 15 мат-

чах «Золотой группы» отме-
тился одним голом и одним ас-
систом. Всего же к 23 годам Ар-
тур сменил больше 10 команд. 

У себя на родине он играл за «Ма-
риуполь», «Волынь», «Авангард», 
«Горняк-Спорт», «Оболонь» и 
«Металлист», а также отметился 
выступлениями за казахстанские 
«Кызыл-Жар» и «Аксу», латвий-
скую «Валмиеру» и австрий-
ский «Капфенберг».

Контракт с хавбеком был 
подписан после спарринга с «Ка-

лугой», в котором волжане добились волевой побе-
ды со счетом 2:1. Пропустив гол уже на третьей ми-
нуте, «желто-черные» ответили голом с пенальти. За-
работал 11-метровый Мурза, а реализовал Валерий 
Чупин. Он же забил и решающий мяч во втором тай-
ме, головой поразив ворота соперника после подачи 
углового.

Позавчера ульяновская команда провела еще один 
контрольный поединок, на сей раз с московским «Ве-
лесом». Встреча прошла в несвойственной това-
рищеским играм жесткой борьбе с обилием стыков 
и предупреждений.

В том числе и по этой причине тренерский штаб 
«Волги» не рискнул выпустить на поле Дмитрия Ко-
робова, который только восстановился после раз-
рыва крестообразных связок колена и на подмосков-
ном сборе участия в товарищеских матчах еще не 
принимал.

Волжане неудачно начали игру и уже к середи-
не первого тайма не только уступали в два мяча, но 
и остались без Чупина, который получил красную кар-
точку. По договоренности между командами удале-
ния были с правом замены, так что вместо Валерия 
на поле появился Илья Максименков. На перерыв по-
допечные Белова и вовсе ушли при счете «0:3», но во 
втором тайме после серии замен сократили отстава-
ние до минимума благодаря дублю Гиоргия Уридии. 
Тем не менее дожать соперника «Волга» не смогла 
и в концовке еще дважды пропустила в контратаках, 
когда большими силами пошла вперед. В итоге - круп-
ное поражение (2:5). В данном случае результат вто-
ростепенен, но Михаил Белов остался недоволен 
большим количеством ошибок и тем, что футболисты 
не смогли до конца выполнить установку на игру.

Процесс формирования команды еще не завершен, 
тем не менее по трем сыгранным спаррингам уже вы-
рисовываются контуры основного состава. В первую 
очередь это касается четверки защитников - Кон-

стантин Ковалев справа, Чупин и Айдар Хабибуллин 
- в центре, Илья Дятлов - слева. В таком сочетании 
задней линии команда начинала каждый из предсе-
зонных матчей. Пока безальтернативно первым вы-
бором на позицию центрального нападающего выгля-
дит Дмитрий Каменщиков. За «Волгу» он еще не за-
бивал, но выделяется уровнем мастерства и активной 
вовлеченностью в командную игру. С высокой долей 
вероятности амплуа одного из центральных атакую-
щих полузащитников будет закреплено за Евгением 
Ворониным.

А вот на оставшихся позициях ожидается серьез-
ная конкуренция. На данный момент у «Волги» по два 
кандидата на роль второй «восьмерки» - Коробов 
и Мурза, в опорную зону - Дмитрий Рахманов и Мак-
сим Новиков и фланги атаки - Денис Рахманов, Вита-
лий Жиронкин справа и Гиоргий Уридия, Игорь Гер-
шун слева. Не решен вопрос и по основному голкипе-
ру. Денис Еремеев и Владимир Шайхутдинов провели 
на сборах по полтора матча, эпизодами действовали 
надежно, но при этом не избежали ошибок, так что 
пока ни один окончательно не убедил главного трене-
ра в том, что должен начать сезон в качестве «перво-
го номера».

До конца летнего межсезонья состав «Волги» мо-
жет пополниться еще двумя-тремя новыми футбо-
листами. Приоритетная цель - фланговый защитник 
(на подмену Ковалеву и Дятлову). Также «желто-
черные» рассматривают варианты с подписанием 
еще одного центрального защитника и центрального 
нападающего.

По завершении сбора отдельные футболисты 
на несколько дней разъедутся по домам, но боль-
шая часть команды сразу прибудет в Ульяновск, 
где на 16 июля запланирована первая тренировка 
в рамках подготовки к стартовому матчу нового сезо-
на против дзержинского «Химика», который состоит-
ся 20 июля на поле соперника.

«Футбол. межсезонье

С «Велесом» бились даже на сборах
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Дубля Гиоргия Уридии не хватило,  
чтобы перевернуть ход матча 
с «Велесом».
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«3-й дивизион. Первенство мФс «Приволжье»

В дерби забивал только Данилин
Первый круг первенства МФС 
«Приволжье» увенчался областным дерби 
в Ульяновске, где молодые волжане 
принимали «энергетиков». Благодаря 
хет-трику Никиты ДАНИЛИНА успех был 
на стороне гостей из Димитровграда. 
В еще одном матче седьмого тура 
«студенты» на своем поле при достойной 
игре уступили действующему чемпиону 
и лидеру таблицы - «Дорожнику» 
из Каменки, пропустив два мяча во втором 
тайме.

СШ-ВОЛГА-М-ПОГОДА В ДОМЕ - 
ОРГЭНЕРГОСТРОЙ - 0:3 (0:2)

6 июля. Ульяновск. Стадион «Симбирск». 
50 зрителей.

СШ-Волга-М-ПвД: Баржев, Абзалилов, 
Д. Мухин (Еремин, 46), Скоромный, Волков, 
Машков (Дмитриев, 62), Тряпичкин, Удалов, 
С. Мухин (Лаврентьев, 68), Раков (Чудин, 68), 
Эдварс (Козлов, 46).

Оргэнергострой: Журавлев, А. Кузнецов, 
Логунов (Михайлов, 59), Антонов, Иващов, 
Глухов, Нуретдинов (Курочкин, 73), Кудряшов, 
Данилин (Числов, 88), Р. Шагеев (А. Шаге-
ев, 85), Пепинов (Верещак, 65).

Голы: Данилин, 21, 23, 49.

Александр АГАПОВ

Для «Оргэнергостроя» это самая крупная 
выездная победа над дублем «Волги» за все 
годы соперничества в третьем дивизионе. 
Счет матча в данном случае нельзя назвать 
отражением явного игрового преимущества 
команды с берегов Черемшана. По ходу встре-
чи ульяновцы даже чаще димитровградцев 

находились с мячом, но не извлекли из это-
го пользы. А гости, которые на фоне изнуря-
ющей жары не включались на 100 процентов 
своих возможностей, просто оказывались эф-
фективнее в ключевых эпизодах. Лавры MVP-
матча достались экс-игроку волжан Никите 
Данилину. Начало его голевым свершени-
ям положила ошибка вратаря хозяев Семена 
Баржева. Играя на выходе, он не достал мяч, 
чем сделал щедрый «подарок» полузащитни-
ку соперника, который забил один из самых 
легких голов в своей карьере, головой пора 
зив пустые ворота. А через пару минут Никита 
уже полноценно блеснул атакующими скилла-
ми, когда ударом в касание замкнул кросс Рус-
лана Шагеева с правого фланга.

Еще раз 24-летний игрок принимал поздрав-
ления от партнеров на старте второго тайма. И 
вновь не обошлось без «подыгрыша» со сто-
роны волжан: после их потери в центре поля 
Данилин подхватил мяч, продвинулся к чу-
жой штрафной и точно пробил в нижний угол, 
оформив второй хет-трик во взрослой карьере 
(первый был в октябре 2023-го в ворота «УОР-
СШОР» из Йошкар-Олы). Кроме того, 71-й но-
мер «Оргэнергостроя» стал первым футболи-
стом нынешнего сезона, которому удалось за-
бить три мяча в одной игре первенства.

 - Пожалуй, это был мой лучший матч в сезо-
не, - резюмировал ДАНИЛИН. - Игра была до-
статочно напряженная, в таких погодных усло-
виях она и не могла быть легкой. Индивиду-
альная ошибка соперника помогла нам забить 
первыми и в итоге довести матч до победы.

УНИВЕРСИТЕТ - ДОРОЖНИК - 0:2 (0:0)
6 июля. Ульяновск. Стадион «Локомотив». 

150 зрителей.
Университет: Сейкин, Игнатьев, Хами-

дуллин, Прокопенко (Тищенко, 85), Митра-
ков (Иванов, 59), Климашин, Азизов (Стихар-
ный, 74), Гречкин, Толмачев (Нечаев, 50, Сус-
лин, 74), Рябов, Шишкарев (Ганин, 85).

Голы: Макеев, 52 - с пенальти; Тарасов, 82.
Незабитый пенальти: Гречкин, 5 - вратарь.
Несмотря на итоговый результат, по каче-

ству футбола это был один из лучших матчей 
«Университета» против многолетнего лидера 
МФС «Приволжье».  Помимо незабитого Ки-
риллом Гречкиным 11-метрового, у «студен-
тов» было четыре хороших момента, чтобы 
распечатать чужие ворота.  Но Байрам Азизов 

попал в перекладину, а два опасных удара Бу-
лата Рябова и «выстрел» Евгения Прокопенко 
парировал голкипер каменцев. 

«Дорожник», как и подобает опытной 
команде, не преминул наказать хозяев за это 
расточительство. Сначала Илья Макеев пока-
зал, как надо реализовывать пенальти, переи-
грав «с точки» Андрея Сейкина. А затем и дру-
гой бомбардир гостей - Дмитрий Тарасов, на-
ходясь в центре ульяновской штрафной и не 
встречая сопротивления защитников, головой 
вколотил мяч в сетку после фланговой подачи.

Далее турнир берет пятинедельную паузу и 
возобновится только 10 августа. 

7-й тур: Шумбрат - Зенит-Ижевск - 4:1, 
СШОР Сокол-М - БоМиК - 1:5.

Положение на 10 июля
№ Команда И В Н П М О
1. Дорожник (Каменка) 7 5 2 0 15-5 17
2. Шумбрат (Саранск) 7 5 1 1 18-4 16
3. БоМиК (Цивильск) 7 4 2 1 15-4 14
4. ОРГЭНЕРГОСТРОЙ 7 4 1 2 11-6 13
5. Зенит-Ижевск 7 2 2 3 9-11 8
6. СШОР Сокол-М 

(Саратов)
7 1 3 3 7-15 6

7. УНИВЕРСИТЕТ 7 1 1 5 5-14 4
8. СШ-ВОЛГА-ПВД 7 0 0 7 3-24 0

Бомбардиры
1. Илья МАКЕЕВ ----------------------Дорожник -----------------6(3)
2. Сергей ЮВЕНКО ------------------Шумбрат ------------------5(1)
3-4. Никита ДАНИЛИН ----------------Оргэнергострой --------- 4
 Дмитрий ТАРАСОВ ---------------Дорожник -------------------- 4
5. Никита ЗАВЬЯЛОВ ---------------Зенит-Ижевск -----------4(2)

В скобках - мячи, забитые с пенальти.
8-й тур. 10 августа (суббота): СШОР 

Сокол-М - Университет, СШ-Волга-ПвД - До-
рожник, Оргэнергострой - Зенит-Ижевск, Шум-
брат - БоМиК.
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Никита Данилин ударно провел концовку 
первого круга.

«Футбол. Ветераны

Ветераны ульяновской 
«ВОЛГИ» стали 
победителями первенства 
ПФО среди футболистов 
50 лет и старше, 
которое в эти выходные 
состоялось в областном 
центре на стадионе 
«Локомотив».

Юрий ОЩЕПКОВ

Команда Рината Аитова и Дми-
трия Власенко на одном дыхании 
прошла весь турнир. На групповой 
стадии волжане поочередно срази-
ли сборную Нижегородской обла-
сти (2:0) и тольяттинское «Торпедо» 
(3:0), заняв первое место. Самой 
сложной и трудовой получилась по-
беда в полуфинале, где соперничать 
пришлось с саратовским «Грантом». 
Южане на групповом этапе грамот-
но сэкономили силы, когда отка-
зались играть два матча подряд в  
37-градусную жару. Их матч с самар-
скими «Крыльями Советов» в итоге 
перенесли на вечер, но здесь уже 
«Крылышки» пошли на принцип, не 
согласившись с незапланированной 
перестановкой в расписании. В ито-
ге самарцам засчитали технические 
«0:3», а Саратов вышел в полуфи-
нал, проведя всего один матч, кото-
рый он… проиграл «КамАЗу» из На-
бережных Челнов - 2:4.

Во второй игровой день «Грант» 
вышел на матч с «Волгой» как на по-
следний бой. Бился соперник не жа-
лея ни себя, ни соперника (но до гру-
бости, к счастью, не дошло). В це-
лом равный поединок (с некоторым 
территориальным преимуществом 
хозяев) завершился минималь-

ной победой нашей команды - 1:0.
Финал для «Волги» получился 

легкой прогулкой. Борьбы, увы, не 
получилось: «КамАЗ» к решающему 
матчу подошел с целым лазаретом 
в составе, а ульяновцы, напротив, 
разыгрались к концу турнира, пой-
мав настоящий кураж. Счет финала 
- 7:2! Первый мяч у «Волги» забил 
Константин Марушкин, а красивую 
победную точку прицельным даль-
ним ударом с рабочей левой поста-
вил капитан симбирян Ринат Аитов.

Наша команда завоевала един-
ственную путевку от Приволжья 
на финал чемпионата России, кото-

рый осенью пройдет в Краснодар-
ском крае. Напомним, что «Волга» 
является действующим чемпионом 
страны в 50+. На юг поедем защи-
щать свой титул!

- Повторить результат всег-
да сложнее, - сказал «ЧЕМПИО-
НУ» играющий тренер ветеранской 
«Волги» Ринат Аитов. - Настрой 
на фаворита всегда особый. К тому 
же ожидается, что в этом году со-
став участников на финале будет 
сильнее, чем был осенью 2023 года 
в Анапе. Будем готовиться. Если по-
ездка на финал состоится, то задача 
будет только одна - побеждать!

- Ринат, на первенстве ПФО 
в Ульяновске команда «Волга» 
разыгралась только к финалу. 
Согласны?

- Да, так оно и есть. У нас в кол-
лективе появилось несколько новых 
футболистов, поэтому требовалось 
время, чтобы сыграться, почувство-
вать друг друга, определиться с так-
тикой. Считаю, что все наши победы 
были по делу, а в решающем мат-
че, разыгравшись, мы реализовали 
фактически все свои моменты.

Панов Ульяновску помог
Была у «Волги» на этом турни-

ре и своя палочка-выручалочка. 

Тренером-консультантом на матчах 
ульяновцев отработал легендар-
ный Александр Панов. Экс-форвард 
сборной России умело руководил 
игрой «Волги», его негромкие, но 
четкие подсказки футболистам хо-
зяев вселяли уверенности и веры 
в себя.

Верила в свои силы и вто-
рая наша команда - «Симбирск-
Димитровград». Коллектив Иго-
ря Мишина уже подготовил заявку 
для участия в ПФО, собрав под свои 
знамена достойную команду из дей-
ствующих ветеранов в регионе. Но 
ситуация получилась обиднейшей. 
Изначально планировалось, что 
в чемпионате Приволжского феде-
рального округа сыграют восемь 
команд, две из них должны были 
быть наши - «Волга» и «Симбирск-
Димитровград». Но когда в послед-
ний момент (за два дня до сорев-
нований) от участия отказалась  
команда из Чебоксар, организаторам 
пришлось «вычеркнуть» седьмую 
команду (естественно, из стана хо-
зяев), чтобы число команд-участниц 
было четным и чтобы количество 
игр у всех было одинаковым…


В эту пятницу на стадионе «Ло-

комотив» состоится очередной тур 
чемпионата области среди футбо-
листов 50+, в котором продолжа-
ет лидировать как раз «Симбирск». 
12 июля сыграют: «Волга-НТ» - 
«Альянс», «Волга» - «Волга 73» (оба 
матча в 20.00), «Мотор» - «Сим-
бирск», «Динамо» - «Динамо 60+» 
(обе игры в 20.50).
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«Волге» осенью защищать титул

Ульяновская «Волга» - чемпион ПФО-2024 по футболу среди ветеранов 50+.
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«Футбол. Из первых уст

Нынешним летом абсолютный 
рекордсмен «Волги» по сыгранным 
матчам решил поставить точку 
в карьере игрока. Футбольная 
история Цыганцова о том, 
как парень, не считавшийся 
мегаталантом, через большой 
труд, преодоление и неустанную 
работу над собой стал легендой 
ульяновского клуба. Наследие 
Цыганцова - это более трех сотен 
матчей за родную команду, 
которой он отдал 12 лет. Это 
полный комплект наград во 
Второй лиге, включая «золото» 
сезона-2021/2022, в котором 
он отыграл без замен все матчи 
и помог волжанам подняться 
в ФНЛ. Наконец, это неподдельное 
уважение нескольких поколений 
болельщиков «Волги». Недавно 
Алексей, уже в новом постигроцком 
статусе, побывал в редакции 
«ЧЕМПИОНА», где рассказал 
о своем прошлом, настоящем 
и будущем как в футболе, так и за 
его пределами.

- Алексей, решение завершить 
профессиональную карьеру 
было спонтанным или заранее 
обдуманным?
- Скорее спонтанным. Физическое  

состояние позволило бы мне играть 
еще минимум два-три года, но мой 
контракт закончился, и продлевать его 
не стали, поскольку «Волга» пошла 
на масштабное омоложение состава. 
Вариантов от других команд, ради ко-
торых можно было бы оставить семью 
и сорваться в другой регион, не было. 
Да и в любом случае я понимал, что за-
кат карьеры близко, поэтому решил на-
чать новый этап своей жизни чуть по-
раньше. Благо поступило предложение 
занять должность в структуре ульянов-
ского клуба. Учитывая, что последние 
полгода мало играл, решиться на этот 
шаг оказалось проще, чем я ожидал.

- Доволен тем, как сложились эти 
15 лет в футболе?
- Сожалеть мне не о чем. Все, что 

у меня есть в материальном плане, 
что обеспечивает мою семью, широкий 
круг друзей и знакомых в разных горо-
дах страны - все это только благодаря 
футболу. Да, я не достиг больших вы-
сот, но, по крайней мере, перед футбо-
лом всегда был честен. Слава богу, по-
играл в Первой лиге, куда попал толь-
ко в 33 года, чем особенно порадовал 
своего папу. Ну и на местном уровне 
оставил свой след в истории. Это тоже 
приятно и ценно.

- Насколько сейчас поменялся 
распорядок твоего дня: что мо-
жешь себе позволить из того, чего 
раньше не мог?
- Пока я официально не приступил 

к новой работе, у меня было три неде-
ли, когда я действительно мог делать 
то, что хочу. И все это время я макси-
мально занимался стройкой, садом 
и семьей. Так как тренировки у нас 
всегда были утром, раньше я просы-
пался в семь. Сейчас же можно по-
спать до восьми и девяти, если дети 
позволят. Но после трех недель в ре-
жиме расслабленности я понял, что 
дальше так нельзя (улыбается). Начал 
заниматься индивидуальными трени-
ровками - бегаю по лесу, дома работаю 
с гантелями и гирями. Если резко бро-
сить физические нагрузки, организм 
надломится. Знаю это из опыта спорт-
сменов старшего поколения. И опять 
же, у меня маленькие дети, которые не 
дадут расслабиться. Хочу, чтобы они 
видели во мне пример правильного от-
ношения к своему здоровью. Старшая 
дочка Николь уже три года занимается 
кикбоксингом, и скоро у нее начнутся 
разрядные соревнования. Младшень-

кого сына Демида поведем на футбол, 
если понравится, будет заниматься. 
Сейчас пытаюсь его немного подгото-
вить к этому.

- О профессии детского тренера 
не задумывался?
- В этой сфере я себя пока не вижу. 

Одно дело - в удовольствие играть 
в мяч со своим ребенком, и совсем дру-
гое - серьезно работать с другими деть-
ми. Думаю, мне для этого терпения не 

хватит. Я сторонник того, чтобы футбо-
листы на поле в первую очередь дума-
ли и только потом действовали. Объ-
яснять это маленьким ребятам очень 
сложно, да, наверное, и не нужно.

- В чем будет заключаться твоя 
новая работа в клубе?
- Мне предстоит курировать юноше-

ские составы «Волги», которые уча-
ствуют в ЮФЛ. Если проводить парал-
лели с профессиональными клубами, 

это что-то вроде начальника команды. 
В мои обязанности входят организа-
ция выездов, прием соперников в до-
машних турах, решение вопросов, свя-
занных с проведением матчей. Руко-
водить всегда интересно. Когда нужно 
принимать решение и нести за них от-
ветственность. Развивать футбол - это 
прекрасно. Мне хочется попробовать. 
Поработаю полгода и дальше опреде-
лю: мое это или нет. Если получится, 
будет смысл задуматься о получении 
дополнительного образования в сфере 
спортивного менеджмента.

Мусаев впечатлил своим 
профессионализмом

- На заре карьеры мог себе пред-
ставить, что станешь абсолютным 
рекордсменом «Волги» по сыгран-
ным матчам?
- Если честно, я об этом не думал. 

Ведь сезоны по-разному складыва-
лись. Два первых были прекрасными. 
Я много играл. Особенно в дебютном 
сезоне, где провел без замен все мат-
чи. Но потом в команду пришел Кон-
стантин Северьянович Галкин, при ко-
тором я в основном сидел на скамейке 
запасных и только во втором круге на-
чал выходить на замены.

- В какой момент понял, что реаль-
но установить новый рекорд?
- Конкретной поворотной точки не 

было. Я планомерно шел к этому. Но 
было очевидно, что если на протяже-
нии многих лет я стабильно играю за 
родную команду, то неизбежно приду 
к этому. Вообще моей изначальной це-
лью было достичь отметки в 500 и бо-
лее матчей в профессиональной карье-
ре, как у моего друга Сергея Симонова, 
с которым мы вместе играли в Сызра-
ни. Но и стать рекордсменом «Волги», 
пусть и с меньшим количеством игр, 
безусловно, также приятно.

- Назови самые памятные из 
309 матчей за родную команду?
- Несомненно, чемпионская игра 

на выезде против «Урала-2» в 2022-м 
(3:0 - Прим. А.А.), когда мы оформили 

победу в своей группе и выполнили за-
дачу по выходу в ФНЛ, куда я стремил-
ся попасть долгих 10 лет. Наверное, са-
мый первый матч за «Волгу» на стадио-
не «Старт» против кировского «Динамо» 
(1:0). Из того же сезона запомнилась 
игра в Димитровграде против «Акаде-
мии» (1:1), в которой я забил дебютный 
мяч в профессиональной карьере.

- Три лучших напарника за все 
время выступлений за «Волгу»?
- Сергей Симонов, которого ранее 

я уже упоминал. Центральный полуза-
щитник, играл за нас в 2011 и 2012 го-
дах. Руслан Махмутов - очень каче-
ственный игрок. Ну и третьим назову 
Тамерлана Мусаева. Он впечатлил 
меня невероятным для своего моло-
дого возраста профессионализмом как 
на поле, так и в быту. И человек очень 
приятный. За то недолгое время, что 
он провел в «Волге», мы много обща-
лись, иногда он обращался за советом. 
Я видел, как Тамерлан много работа-
ет над своим телом, правильно пита-
ется. Например, он не ел ту еду, кото-
рую заказывали для команды, а сам 
составлял меню и отдельно заказывал 
те продукты, которые особенно полез-
ны спортсменам - овощи, сухофрукты, 
орехи, мед. Высочайший профессио-
нал! Так что не удивительно, что сей-
час он играет в ЦСКА. Классных напар-
ников у меня за карьеру на самом деле 
было много. Поэтому те, кого не назвал, 
пусть не обижаются (улыбается).

- Три самые интересные команды-
соперницы, против которых дово-
дилось играть в составе волжан?
- Всегда было приятно соперничать 

с «Тюменью», особенно когда ее воз-
главил Игорь Анатольевич Меньщиков. 
Я его хорошо знаю, потому что он был 
моим тренером в Ижевске. Также у нас 
богатая история встреч с «КАМАЗом», 
с которым мы играли и в Первой лиге, 
и в «Урал-Приволжье». Из совсем не-
давних понравились матчи против 
«Балтики». В Калининграде просто ши-
карная арена! Рад, что удалось сыграть 
на стадионе, где проводились мат-
чи чемпионата мира. А персонально 
всегда тяжело было играть в обороне 
против Александра Гаглоева, который 
может обыграть один в один. Правда, 
в защите он не так силен. И если мы 
больше владели мячом, для меня это 
был максимально комфортный матч.

В молодости 
был суеверным, 
но смог избавиться 
от предрассудков

- Почти треть своей карьеры, 
включая крайние сезоны, ты оты-
грал под 13-м номером. Как отно-
сишься к суевериям?
- Первые семь лет карьеры я был 

очень суеверным. И сильно перебар-
щивал с этим. Сейчас с улыбкой вспо-
минаю, как в день игры я обязательно 
выполнял одни и те же действия, со-
блюдал определенный внешний вид, 
в сумку складывал какие-то строго 
определенные предметы. Но, к сча-
стью, в дальнейшем смог избавиться 
от этих предрассудков. С возрастом 
начинаешь четко понимать: все за-
висит не от каких-то примет, а только 
от твоих действий.

- Если мысленно вернуться в про-
шлый сезон, по ходу которого 
ульяновская команда осенью вы-
летела из «Золота», а весной оста-
лась в «Серебре». Твоя версия: 
почему не получилось?
- Скажу честно: я не знаю ответа 

на этот вопрос. Возможно, на результа-
ты команды повлияло, на мой взгляд, 
не всегда объективное формирование 
состава на игру. Да и фактор удачи я бы 
не стал недооценивать. В чемпионском 
сезоне в каких-то матчах нам везло, 
и это везение мы заслужили. А в этот 
раз фортуна от нас отвернулась. Ведь 
для решения задач нам не хватило са-
мой малости - одного мяча, одного очка. 
Думаю, многие помнят заключительную 
игру с «Велесом» в «Золоте» и отме-
ненный гол в самой концовке, да и в 
«Серебре» мы уступили немного.

- Согласен с тем, что сейчас мо-
лодому ульяновскому футболи-
сту пробиться в первую команду 
«Волги» гораздо сложнее, чем  
10 - 15 лет назад?
- Я думаю, сейчас это практически 

невозможно. В данном вопросе очень 
многое зависит от позиции главного 
тренера и поставленных перед ним за-
дач. Если нужно добиваться высокого 
результата, то возможностей для экс-
периментов с местными воспитанника-
ми не будет.

- Есть ли выход из этой 
ситуации?
- Наверное, выход заключается в том, 

чтобы увеличить финансирование фут-
больных школ и детского футбола в це-
лом. Тогда и качество подготовки моло-
дых игроков возрастет, и будет шанс со-
хранить самых талантливых, которых 
сейчас уже в юном возрасте разбирают 
ведущие академии страны.

- Главный совет, который можешь 
дать подрастающему поколению 
футболистов
- Совет - дело неблагодарное (сме-

ется). А если серьезно, есть идея ор-
ганизовать неформальные встречи 
с ульяновской футбольной молоде-
жью. Назовем это чаепитием, на кото-
ром можно обсудить интересующие их 
вопросы, касаемо развития карьеры 
и всего, что с этим связано. Всегда от-
крыт к общению и готов подтянуть дру-
гих местных игроков «Волги». Какой 

совет можно дать? Никогда не сдавать-
ся и всегда работать над собой. Инве-
стировать в свое тело, в свою голову. 
И не обращать внимания на внешнюю 
критику.

- А сам как научился правильно 
реагировать на критиков?
- Так получилось, что мой главный 

футбольный критик, он же и самый 
главный болельщик - это отец, которых 
хотел, чтобы я в каждой игре забивал 
по голу, а лучше по два (улыбается). 
Поэтому часто доводилось от него слы-
шать фразы типа: «Почему отдал пас, 
надо было самому пробить». Понача-
лу это даже немного задевало, но за-
тем я стал относиться к этому спокой-
но. А что касается выкриков с трибун… 
Лучшее, что можно сделать - пропу-
стить это мимо ушей. Мнение посто-
роннего человека, который к тому же 
позволяет себе переходить на лично-
сти, не должно влиять на ментальное 
состояние любого профессионального 
спортсмена.

Увлекся дизайном,  
когда играл в Ижевске

- Среди твоих неспортивных хоб-
би - архитектура и ландшафтный 
дизайн. Когда увлекся и как дале-
ко в этом продвинулся?
- В этом направлении я начал раз-

виваться, когда во второй раз поехал 
играть в Ижевск. На сборе в Крымке 
я купил себе компьютер, скачал спе-
циальную программу и осваивал ее 
на протяжении одного-двух месяцев. 
А немного разобравшись, самостоя-
тельно создал проект современной 
бани, о которой мечтал и которую мы 
наконец-то почти сделали. Кстати, за 
последние два года при моем непо-
средственном участии на нашем участ-
ке возвели три строения по разным 
технологиям - бревенчатый дом, кар-
касная мастерская, которую я полно-
стью сам построил, и каменная баня.

- Откуда такая тяга к проектирова-
нию и работе руками?
- Изначально от насущной необхо-

димости - когда нужно было сделать 
ремонт в нашей первой квартире, 
а средств на строительную бригаду не 
хватало. Решил, что не хочу перепла-
чивать бешеные деньги за то, что могу 
сделать сам, причем даже качествен-
нее. Попробовал и втянулся. Жена 
у меня тоже креативная, а самое пре-
красное, у нас с ней одинаковый вкус.

- Можешь поделиться своей 
мечтой?
- Мы с супругой мечтаем о том, что-

бы всей семьей совершить большое 
автомобильное путешествие. В идеа-
ле по Европе - туда по северной ча-
сти, обратно по южной, чтобы охва-
тить максимальное количество стран. 
Но и в России очень много достойных 
направлений. Так что будем прилагать 
все усилия, чтобы эта мечта сбылась.

- Какие ожидания от нового сезо-
на, в котором «Волга» предстанет 
в сильно обновленном виде?
- Я надеюсь, что у ребят все полу-

чится. Особенно буду переживать за 
тех, с кем много играл вместе - за Де-
ниса и Дмитрия Рахмановых, Айдара 
Хабибуллина, Илью Максименкова, 
а также за молодого, но очень перспек-
тивного Дениса Еремеева. Хочется, 
чтобы местные футболисты не просто 
оставались в команде, но и опреде-
ляли ее игру, обеспечивали результа-
ты. Преемственность должна сохра-
няться. Последние годы для футбола 
в Ульяновской области созданы очень 
хорошие условия. Губернатор Алексей 
Юрьевич Русских в чемпионском сезо-
не регулярно появлялся на совмест-
ных тренировках с командой и посе-
тил 90 процентов всех домашних игр, 
а после матчей заходил в раздевалку 
и общался с ребятами. И с тех пор про-
должает активно интересоваться дела-
ми «Волги».

Беседовал Александр АГАПОВ

Алексей Цыганцов - рекордсмен «Волги»:
 по количеству матчей в первенствах России - 279
 по количеству матчей в Кубке России - 30
 по общему количеству матчей за ульяновскую команду - 309
 по игровым минутам в первенствах России - 19 772
 по игровым минутам в Кубке России - 2 233
 по общему количеству игровых минут за ульяновскую команду - 22 005

В прошлом сезоне 
Алексей Цыганцов 
получил памятную 
футболку по случаю 
300-го матча за 
«Волгу». Этот сувенир 
рекордсмену клуба 
вручил президент 
областной федерации 
футбола, бывший 
главный тренер 
ульяновской команды 
Ринат Аитов.

На протяжении 
всей карьеры игрока 
Цыганцов отличался 
неуступчивостью 
в борьбе за мяч.

Алексей Цыганцов:  
«Завершить карьеру футболиста 
оказалось проще, чем я ожидал»
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«Футбол. Из первых уст «Водное Поло

Казанских фаворитов «утопили» 
в озере и стали чемпионами

Нынешним летом абсолютный 
рекордсмен «Волги» по сыгранным 
матчам решил поставить точку 
в карьере игрока. Футбольная 
история Цыганцова о том, 
как парень, не считавшийся 
мегаталантом, через большой 
труд, преодоление и неустанную 
работу над собой стал легендой 
ульяновского клуба. Наследие 
Цыганцова - это более трех сотен 
матчей за родную команду, 
которой он отдал 12 лет. Это 
полный комплект наград во 
Второй лиге, включая «золото» 
сезона-2021/2022, в котором 
он отыграл без замен все матчи 
и помог волжанам подняться 
в ФНЛ. Наконец, это неподдельное 
уважение нескольких поколений 
болельщиков «Волги». Недавно 
Алексей, уже в новом постигроцком 
статусе, побывал в редакции 
«ЧЕМПИОНА», где рассказал 
о своем прошлом, настоящем 
и будущем как в футболе, так и за 
его пределами.

- Алексей, решение завершить 
профессиональную карьеру 
было спонтанным или заранее 
обдуманным?
- Скорее спонтанным. Физическое  

состояние позволило бы мне играть 
еще минимум два-три года, но мой 
контракт закончился, и продлевать его 
не стали, поскольку «Волга» пошла 
на масштабное омоложение состава. 
Вариантов от других команд, ради ко-
торых можно было бы оставить семью 
и сорваться в другой регион, не было. 
Да и в любом случае я понимал, что за-
кат карьеры близко, поэтому решил на-
чать новый этап своей жизни чуть по-
раньше. Благо поступило предложение 
занять должность в структуре ульянов-
ского клуба. Учитывая, что последние 
полгода мало играл, решиться на этот 
шаг оказалось проще, чем я ожидал.

- Доволен тем, как сложились эти 
15 лет в футболе?
- Сожалеть мне не о чем. Все, что 

у меня есть в материальном плане, 
что обеспечивает мою семью, широкий 
круг друзей и знакомых в разных горо-
дах страны - все это только благодаря 
футболу. Да, я не достиг больших вы-
сот, но, по крайней мере, перед футбо-
лом всегда был честен. Слава богу, по-
играл в Первой лиге, куда попал толь-
ко в 33 года, чем особенно порадовал 
своего папу. Ну и на местном уровне 
оставил свой след в истории. Это тоже 
приятно и ценно.

- Насколько сейчас поменялся 
распорядок твоего дня: что мо-
жешь себе позволить из того, чего 
раньше не мог?
- Пока я официально не приступил 

к новой работе, у меня было три неде-
ли, когда я действительно мог делать 
то, что хочу. И все это время я макси-
мально занимался стройкой, садом 
и семьей. Так как тренировки у нас 
всегда были утром, раньше я просы-
пался в семь. Сейчас же можно по-
спать до восьми и девяти, если дети 
позволят. Но после трех недель в ре-
жиме расслабленности я понял, что 
дальше так нельзя (улыбается). Начал 
заниматься индивидуальными трени-
ровками - бегаю по лесу, дома работаю 
с гантелями и гирями. Если резко бро-
сить физические нагрузки, организм 
надломится. Знаю это из опыта спорт-
сменов старшего поколения. И опять 
же, у меня маленькие дети, которые не 
дадут расслабиться. Хочу, чтобы они 
видели во мне пример правильного от-
ношения к своему здоровью. Старшая 
дочка Николь уже три года занимается 
кикбоксингом, и скоро у нее начнутся 
разрядные соревнования. Младшень-

кого сына Демида поведем на футбол, 
если понравится, будет заниматься. 
Сейчас пытаюсь его немного подгото-
вить к этому.

- О профессии детского тренера 
не задумывался?
- В этой сфере я себя пока не вижу. 

Одно дело - в удовольствие играть 
в мяч со своим ребенком, и совсем дру-
гое - серьезно работать с другими деть-
ми. Думаю, мне для этого терпения не 

хватит. Я сторонник того, чтобы футбо-
листы на поле в первую очередь дума-
ли и только потом действовали. Объ-
яснять это маленьким ребятам очень 
сложно, да, наверное, и не нужно.

- В чем будет заключаться твоя 
новая работа в клубе?
- Мне предстоит курировать юноше-

ские составы «Волги», которые уча-
ствуют в ЮФЛ. Если проводить парал-
лели с профессиональными клубами, 

это что-то вроде начальника команды. 
В мои обязанности входят организа-
ция выездов, прием соперников в до-
машних турах, решение вопросов, свя-
занных с проведением матчей. Руко-
водить всегда интересно. Когда нужно 
принимать решение и нести за них от-
ветственность. Развивать футбол - это 
прекрасно. Мне хочется попробовать. 
Поработаю полгода и дальше опреде-
лю: мое это или нет. Если получится, 
будет смысл задуматься о получении 
дополнительного образования в сфере 
спортивного менеджмента.

Мусаев впечатлил своим 
профессионализмом

- На заре карьеры мог себе пред-
ставить, что станешь абсолютным 
рекордсменом «Волги» по сыгран-
ным матчам?
- Если честно, я об этом не думал. 

Ведь сезоны по-разному складыва-
лись. Два первых были прекрасными. 
Я много играл. Особенно в дебютном 
сезоне, где провел без замен все мат-
чи. Но потом в команду пришел Кон-
стантин Северьянович Галкин, при ко-
тором я в основном сидел на скамейке 
запасных и только во втором круге на-
чал выходить на замены.

- В какой момент понял, что реаль-
но установить новый рекорд?
- Конкретной поворотной точки не 

было. Я планомерно шел к этому. Но 
было очевидно, что если на протяже-
нии многих лет я стабильно играю за 
родную команду, то неизбежно приду 
к этому. Вообще моей изначальной це-
лью было достичь отметки в 500 и бо-
лее матчей в профессиональной карье-
ре, как у моего друга Сергея Симонова, 
с которым мы вместе играли в Сызра-
ни. Но и стать рекордсменом «Волги», 
пусть и с меньшим количеством игр, 
безусловно, также приятно.

- Назови самые памятные из 
309 матчей за родную команду?
- Несомненно, чемпионская игра 

на выезде против «Урала-2» в 2022-м 
(3:0 - Прим. А.А.), когда мы оформили 

победу в своей группе и выполнили за-
дачу по выходу в ФНЛ, куда я стремил-
ся попасть долгих 10 лет. Наверное, са-
мый первый матч за «Волгу» на стадио-
не «Старт» против кировского «Динамо» 
(1:0). Из того же сезона запомнилась 
игра в Димитровграде против «Акаде-
мии» (1:1), в которой я забил дебютный 
мяч в профессиональной карьере.

- Три лучших напарника за все 
время выступлений за «Волгу»?
- Сергей Симонов, которого ранее 

я уже упоминал. Центральный полуза-
щитник, играл за нас в 2011 и 2012 го-
дах. Руслан Махмутов - очень каче-
ственный игрок. Ну и третьим назову 
Тамерлана Мусаева. Он впечатлил 
меня невероятным для своего моло-
дого возраста профессионализмом как 
на поле, так и в быту. И человек очень 
приятный. За то недолгое время, что 
он провел в «Волге», мы много обща-
лись, иногда он обращался за советом. 
Я видел, как Тамерлан много работа-
ет над своим телом, правильно пита-
ется. Например, он не ел ту еду, кото-
рую заказывали для команды, а сам 
составлял меню и отдельно заказывал 
те продукты, которые особенно полез-
ны спортсменам - овощи, сухофрукты, 
орехи, мед. Высочайший профессио-
нал! Так что не удивительно, что сей-
час он играет в ЦСКА. Классных напар-
ников у меня за карьеру на самом деле 
было много. Поэтому те, кого не назвал, 
пусть не обижаются (улыбается).

- Три самые интересные команды-
соперницы, против которых дово-
дилось играть в составе волжан?
- Всегда было приятно соперничать 

с «Тюменью», особенно когда ее воз-
главил Игорь Анатольевич Меньщиков. 
Я его хорошо знаю, потому что он был 
моим тренером в Ижевске. Также у нас 
богатая история встреч с «КАМАЗом», 
с которым мы играли и в Первой лиге, 
и в «Урал-Приволжье». Из совсем не-
давних понравились матчи против 
«Балтики». В Калининграде просто ши-
карная арена! Рад, что удалось сыграть 
на стадионе, где проводились мат-
чи чемпионата мира. А персонально 
всегда тяжело было играть в обороне 
против Александра Гаглоева, который 
может обыграть один в один. Правда, 
в защите он не так силен. И если мы 
больше владели мячом, для меня это 
был максимально комфортный матч.

В молодости 
был суеверным, 
но смог избавиться 
от предрассудков

- Почти треть своей карьеры, 
включая крайние сезоны, ты оты-
грал под 13-м номером. Как отно-
сишься к суевериям?
- Первые семь лет карьеры я был 

очень суеверным. И сильно перебар-
щивал с этим. Сейчас с улыбкой вспо-
минаю, как в день игры я обязательно 
выполнял одни и те же действия, со-
блюдал определенный внешний вид, 
в сумку складывал какие-то строго 
определенные предметы. Но, к сча-
стью, в дальнейшем смог избавиться 
от этих предрассудков. С возрастом 
начинаешь четко понимать: все за-
висит не от каких-то примет, а только 
от твоих действий.

- Если мысленно вернуться в про-
шлый сезон, по ходу которого 
ульяновская команда осенью вы-
летела из «Золота», а весной оста-
лась в «Серебре». Твоя версия: 
почему не получилось?
- Скажу честно: я не знаю ответа 

на этот вопрос. Возможно, на результа-
ты команды повлияло, на мой взгляд, 
не всегда объективное формирование 
состава на игру. Да и фактор удачи я бы 
не стал недооценивать. В чемпионском 
сезоне в каких-то матчах нам везло, 
и это везение мы заслужили. А в этот 
раз фортуна от нас отвернулась. Ведь 
для решения задач нам не хватило са-
мой малости - одного мяча, одного очка. 
Думаю, многие помнят заключительную 
игру с «Велесом» в «Золоте» и отме-
ненный гол в самой концовке, да и в 
«Серебре» мы уступили немного.

- Согласен с тем, что сейчас мо-
лодому ульяновскому футболи-
сту пробиться в первую команду 
«Волги» гораздо сложнее, чем  
10 - 15 лет назад?
- Я думаю, сейчас это практически 

невозможно. В данном вопросе очень 
многое зависит от позиции главного 
тренера и поставленных перед ним за-
дач. Если нужно добиваться высокого 
результата, то возможностей для экс-
периментов с местными воспитанника-
ми не будет.

- Есть ли выход из этой 
ситуации?
- Наверное, выход заключается в том, 

чтобы увеличить финансирование фут-
больных школ и детского футбола в це-
лом. Тогда и качество подготовки моло-
дых игроков возрастет, и будет шанс со-
хранить самых талантливых, которых 
сейчас уже в юном возрасте разбирают 
ведущие академии страны.

- Главный совет, который можешь 
дать подрастающему поколению 
футболистов
- Совет - дело неблагодарное (сме-

ется). А если серьезно, есть идея ор-
ганизовать неформальные встречи 
с ульяновской футбольной молоде-
жью. Назовем это чаепитием, на кото-
ром можно обсудить интересующие их 
вопросы, касаемо развития карьеры 
и всего, что с этим связано. Всегда от-
крыт к общению и готов подтянуть дру-
гих местных игроков «Волги». Какой 

совет можно дать? Никогда не сдавать-
ся и всегда работать над собой. Инве-
стировать в свое тело, в свою голову. 
И не обращать внимания на внешнюю 
критику.

- А сам как научился правильно 
реагировать на критиков?
- Так получилось, что мой главный 

футбольный критик, он же и самый 
главный болельщик - это отец, которых 
хотел, чтобы я в каждой игре забивал 
по голу, а лучше по два (улыбается). 
Поэтому часто доводилось от него слы-
шать фразы типа: «Почему отдал пас, 
надо было самому пробить». Понача-
лу это даже немного задевало, но за-
тем я стал относиться к этому спокой-
но. А что касается выкриков с трибун… 
Лучшее, что можно сделать - пропу-
стить это мимо ушей. Мнение посто-
роннего человека, который к тому же 
позволяет себе переходить на лично-
сти, не должно влиять на ментальное 
состояние любого профессионального 
спортсмена.

Увлекся дизайном,  
когда играл в Ижевске

- Среди твоих неспортивных хоб-
би - архитектура и ландшафтный 
дизайн. Когда увлекся и как дале-
ко в этом продвинулся?
- В этом направлении я начал раз-

виваться, когда во второй раз поехал 
играть в Ижевск. На сборе в Крымке 
я купил себе компьютер, скачал спе-
циальную программу и осваивал ее 
на протяжении одного-двух месяцев. 
А немного разобравшись, самостоя-
тельно создал проект современной 
бани, о которой мечтал и которую мы 
наконец-то почти сделали. Кстати, за 
последние два года при моем непо-
средственном участии на нашем участ-
ке возвели три строения по разным 
технологиям - бревенчатый дом, кар-
касная мастерская, которую я полно-
стью сам построил, и каменная баня.

- Откуда такая тяга к проектирова-
нию и работе руками?
- Изначально от насущной необхо-

димости - когда нужно было сделать 
ремонт в нашей первой квартире, 
а средств на строительную бригаду не 
хватало. Решил, что не хочу перепла-
чивать бешеные деньги за то, что могу 
сделать сам, причем даже качествен-
нее. Попробовал и втянулся. Жена 
у меня тоже креативная, а самое пре-
красное, у нас с ней одинаковый вкус.

- Можешь поделиться своей 
мечтой?
- Мы с супругой мечтаем о том, что-

бы всей семьей совершить большое 
автомобильное путешествие. В идеа-
ле по Европе - туда по северной ча-
сти, обратно по южной, чтобы охва-
тить максимальное количество стран. 
Но и в России очень много достойных 
направлений. Так что будем прилагать 
все усилия, чтобы эта мечта сбылась.

- Какие ожидания от нового сезо-
на, в котором «Волга» предстанет 
в сильно обновленном виде?
- Я надеюсь, что у ребят все полу-

чится. Особенно буду переживать за 
тех, с кем много играл вместе - за Де-
ниса и Дмитрия Рахмановых, Айдара 
Хабибуллина, Илью Максименкова, 
а также за молодого, но очень перспек-
тивного Дениса Еремеева. Хочется, 
чтобы местные футболисты не просто 
оставались в команде, но и опреде-
ляли ее игру, обеспечивали результа-
ты. Преемственность должна сохра-
няться. Последние годы для футбола 
в Ульяновской области созданы очень 
хорошие условия. Губернатор Алексей 
Юрьевич Русских в чемпионском сезо-
не регулярно появлялся на совмест-
ных тренировках с командой и посе-
тил 90 процентов всех домашних игр, 
а после матчей заходил в раздевалку 
и общался с ребятами. И с тех пор про-
должает активно интересоваться дела-
ми «Волги».

Беседовал Александр АГАПОВ

Из досье «ЧЕМПИОНА»
Алексей ЦЫГАНЦОВ, крайний 
защитник и полузащитник

Родился 20 декабря 1988 года. 
Воспитанник ульяновского 
футбола. Первый тренер 
- Юрий Назаров. Выступал 
за «Стройпластмасс» 
(Полдомасово) в турнирах МФС 
«Приволжье» среди ЛФК (2008), 
«Зенит-Ижевск»  
(2014 - 2016, 2023), «Афипс» 
(2016 - 2018), «Сызрань-2003» 
(2018). За профессиональную 
карьеру провел 404 матча, 
забил 21 мяч. В «Волге» 
с 2009 года (с перерывами), 
провел 309 матчей, забил 
16 мячей. Победитель 
ФНЛ-2 в Группе 4 - 2021/2022, 
серебряный (2013/2014) и 
бронзовый (2011/2012, 2012/2013) 
призер зоны «Урал-Приволжье» 
второго дивизиона.

Алексей Цыганцов:  
«Завершить карьеру футболиста 
оказалось проще, чем я ожидал»

В Ульяновске состоялся «Финал шести» 
чемпионата ватерпольной лиги Приволжья. 
Настоящую сенсацию преподнесла местная 
команда «ЭкоЛенд», которая завоевала титул, 
победив главных фаворитов розыгрыша 
из столицы Татарстана - ВК «Максимус».

Александр АГАПОВ

Турнир среди сильнейших любительских коллекти-
вов ПФО проводится уже два сезона, а его развязка 
неизменно наступает в «Березовой Роще», где ватер-
полисты в самый разгар лета «рубятся» на открытой 
площадке в уникальном антураже - под зажигатель-
ную музыку диджейских сетов и на глазах многочислен-
ных отдыхающих, собравшихся позагорать на берегу 
озера.

Основу «ЭкоЛенда» составили действующие кур-
санты УИ ГА - будущие пилоты Дан Барченков, Дми-
трий Белов и Дмитрий Сяткин, а также Тимофей Ми-
галкин, который учится на диспетчера. Кроме того, со-
став команды дополнили два опытных игрока из другой 
ульяновской команды «Спартак» - Булат Ибрагимов 
и Леонид Васильев. В итоге молодецкая удаль «летчи-
ков» в сочетании со спартаковским духом превзошли 
даже самые смелые ожидания.

Насыщенный игровой уик-энд открывала перенесен-
ная игра группового этапа между дзержинской «Зарей» 
и «Березниками» из Пермского края. Результат этого 
матча влиял и на итоговую позицию «ЭкоЛенда» в та-
блице. После того как верх взяли представители Ниже-

городской области (4:3), ульяновцы опустились на пя-
тое место и в соперники по четвертьфиналу получили… 
«Березники». Поединок прошел в динамичной и напря-
женной борьбе, но увенчался трудовой победой наших 
парней - 3:2. В полуфинале хозяева водной площадки 
вышли на победителя «регулярки» - ВК «Казань», кото-
рая совсем недавно выиграла чемпионат России среди 
любителей по большому водному поло.

И если в отборе «ЭкоЛенд» уступил этому сопернику 
(3:5), то в куда более важном матче, несмотря на уль-
тракороткую скамейку запасных (всего один игрок в ро-
тации), сумел взять убедительный реванш - 5:2!

Чемпионский титул ульяновская дружина оспарива-
ла с прошлогодним победителем, еще одной казанской 
командой - «Максимусом». Сила соперника была оче-
видной, но поймавших кураж «эколендовцев» было не 
остановить. Они выиграли со счетом 3:2!

- Не думаю, что соперник вышел играть против нас 
спустя рукава, если и была какая-то недооценка, то не-
большая, - отметил капитан «ЭкоЛенда» Дан БАРЧЕН-
КОВ. - Мы же постарались нейтрализовать лучшего на-
падающего «Максимуса» - Азата Шарипова, который 
особенно опасен при контратаках. Для этого специаль-
но приставили к нему своего игрока и не дали развер-
нуться, ну а сами в атаке свои моменты реализовали.

Следующим днем на том же озере ватерпольную 
программу продолжил розыгрыш традиционного, уже 
пятого по счету «Кубка Березовой Рощи» (в его зачет 
шли некоторые матчи чемпионата), по итогам которо-
го «ЭкоЛенд» вновь дошел до финала, но на сей раз 
уступил ВК «Казань», усиленной игроками «Максиму-
са» и «Казань Мастерс» - 3:6.
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Укротить мяч в водной среде - непростая 
задача, но у капитана «ЭкоЛенда» Дана 
Барченкова это хорошо получается.

«мИнИ-Футбол

На стадионе «Симбирск» стартовал турнир 
по мини-футболу в рамках традиционной 
Спартакиады общества «Динамо». 

В соревнованиях участвуют восемь команд. Есть 
здесь и новички. Например, команда «Роснефть», ко-
торая, вступив в общество «Динамо», также была до-
пущена до турнира. Отдельным зачетом (впервые в 
рамках Спартакиады) проводится турнир среди вете-
ранов силовых структур. Здесь соперничают три кол-
лектива - «Динамо», «УФСИН» и «Росгвардия». После 
двух первых дней соревнований в группах (8 команд 
«разбиты» на две подгруппы) лидерство захватили 
команды - «МЧС», «УФСИН», «УФСБ» и «УМВД». По-
луфиналы пройдут в четверг (начало игр на «Симбир-
ске» в 8.00), решающие поединки в пятницу, 12 июля. 

«ПляЖнЫй Футбол
Первую победу в чемпионате области одержал де-

бютант турнира - команда «МТС». Подопечные Артема 
Ладьянова сумели положить на лопатки лидера пер-
венства - «Гипростроймост» - 4:3. По два мяча у по-

бедителей забили Мидана Албино и Мадилилсе Бал-
де. Некоторые голы получились по-настоящему кра-
сивыми. Темнокожие футболисты из «МТС» довольно 
быстро осваиваются в новом для себя виде спорта - 
пляжном футболе, и должны подарить болельщикам 
еще не один «зажигательный» матч.

Результаты других матчей прошедших выходных: 
«Погода в Доме-Прайд» - «Арсенал» - 4:3, «Гипро-
строймост» - «Нефтяник» - 6:3, «Арсенал» - «Про-
мресурс» - 3:5, «Погода в Доме-Прайд» - «Черки-
зово» - 7:3.

Положение на 10 июля
№ Команда И В П М О
1. Гипростроймост 6 4 2 29-18 12
2. Погода в Доме-Прайд 4 3 1 20-17 9
3. Промресурс 4 3 1 19-18 8
4. Арсенал 5 2 3 18-16 6
5. Нефтяник 4 2 2 14-18 5
6. Черкизово 6 1 5 20-30 5
7. МТС 3 1 2 10-13 3

Очередные два тура чемпионата области со-
стоятся в предстоящие субботу и воскресенье  
(13 - 14 июля). Начало матчей на центральном пля-
же Ульяновска в 9.00.
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Четвертый раунд «Битвы 
прогнозистов» оказался са-
мым ровным. Сразу четыре 
из пяти участников конкурса 
набрали одинаковое ко-
личество очков - по пять - 
и сохранили свои позиции 
в общем зачете.

Александр Манахов, Александр 
Логунов и редакция «ЧЕМПИОНА» 
угадали точный исход основного 
времени матча Англии и Швейцарии 
(1:1), а Рустам Мусифуллин пред-
восхитил ничью за первые 90 ми-
нут в поединке Испании и Германии 
(1:1). Прогнозы Дмитрия Николаева 
в этот раз не принесли ему зачетных 
баллов.

В пятом раунде конкурсанты по-
ставили на исход основного вре-
мени полуфинальных матчей: «Ис-
пания - Франция*» и «Нидерланды 
- Англия».

Александр ЛОГУНОВ, 
капитан 
команды 
«Оргэнерго-
строй»:

ИСПАНИЯ - ФРАНЦИЯ - 1:0
Все-таки испанцы фавориты, как 

я и говорил. Думаю, они справятся 

с контратаками французов и один 
свой гол забьют.

НИДЕРЛАНДЫ - АНГЛИЯ - 1:1
Будет очень интересный матч, 

ставлю на ничью, а в серии пеналь-
ти повезет тому, кто везет.

Рустам МУСИФУЛЛИН, 
основатель и руководи-
тель паблика 
«Футболь-
ный Улья-
новск»:

ИСПАНИЯ - ФРАНЦИЯ - 0:1
Испанцы понесли серьезные кад-

ровые потери после матча с Гер-
манией. Наверняка французы этим 
воспользуются.

НИДЕРЛАНДЫ - АНГЛИЯ - 0:1
Прагматичные команды кажутся 

фаворитами нынешнего турнира. 
Вектор, выбранный англичанами, 
будет продолжен.

Дмитрий НИКОЛАЕВ, 
мастер 
спорта 
международ-
ного класса 
по футзалу:

ИСПАНИЯ - ФРАНЦИЯ - 1:1

Очень хочется увидеть забитые 
мячи в этом полуфинале. Тем более 
что команды играют в атакующий 
футбол.

НИДЕРЛАНДЫ - АНГЛИЯ - 0:0

В основное время, скорее всего, 
будет безголевая ничья, англичане 
активизируются только, когда им это 
сильно необходимо. Впрочем, как 
и голландцы.

Александр 
МАНАХОВ, 
один из луч-
ших игроков 
«Волги» 
1970-х годов:

ИСПАНИЯ - ФРАНЦИЯ - 1:1

Не люблю нули на табло, поэтому 
буду болеть за забитые мячи.

НИДЕРЛАНДЫ - АНГЛИЯ - 2:1

Считаю, что голландцы более го-
лодные до побед, чем англичане. 
Во всяком случае, именно такое 
впечатление складывается от этого 
Евро. Команда Кумана мне более 
симпатична, она показывает агрес-
сивный атакующий футбол. Наде-
юсь, что унылый футбол сборной 
Англии наконец-то даст сбой.

*Завершился вчера вечером

«Футбол. чемпионат европы

«кубок области«ЮФл

Чем ближе к финалу, тем плотнее результаты
1/8 финала

2 июля
РУМЫНИЯ - НИДЕРЛАНДЫ - 0:3 (0:1)

65 012 зрителей. Голы: Гакпо, 20; Мален, 
83, 90+3.

АВСТРИЯ - ТУРЦИЯ - 1:2 (0:1)
38 035 зрителей. Голы: Демирал, 1, 59 

(0:2); Грегорич, 66 (1:2).
1/4 финала

5 июля
ИСПАНИЯ - ГЕРМАНИЯ - 

2:1 (0:0, 1:1, Д.В. - 1:0)
54 000 зрителей. Голы: Ольмо, 51 (1:0); 

Вирц, 89 (1:1); Мерино, 119 (2:1). Уда-
лен Карвахаль (И), 120+4 - за две желтые 
карточки.

ПОРТУГАЛИЯ - ФРАНЦИЯ - 
0:0 (ПО ПЕН. - 3:5)

47 789 зрителей.
6 июля

АНГЛИЯ - ШВЕЙЦАРИЯ - 
1:1 (0:0, 1:1, ПО ПЕН. - 5:3)

46 907 зрителей. Голы: Эмболо, 75 (0:1); 
Сака, 80 (1:1).

НИДЕРЛАНДЫ - ТУРЦИЯ - 2:1 (0:1)
70 091 зритель. Голы: Акайдын, 35 (0:1); 

де Врей, 70; Мюлдюр, 76 - в свои ворота 
(2:1). Удален Йылдырым, 90+6 (не на поле) 
- за неспортивное поведение.

Редакция газеты  
«ЧЕМПИОН»:

ИСПАНИЯ - ФРАНЦИЯ - 0:1

Кадровые потери испанцев 
в лице Карвахаля, Ле Нормана, 
Педри не то что бы невосполни-
мы, но могут сказаться в решаю-
щий момент. Франция же и сама 
толком не играет, и другим не 
дает. Если Испания ввяжется 
в этакий «антифутбол», то здесь 
французы больше преуспеют.

НИДЕРЛАНДЫ - АНГЛИЯ - 1:1

Обе команды подходят к мат-
чу без кадровых потерь. Англия 
в этом полуфинале выглядит бо-
лее статусной командой, но гол-
ландцев этим не напугать. «Оран-
жевые» не скрывают, что главная 
их цель на этом Евро - завоева-
ние титула. Но для этого снача-
ла нужно пройти крайне неуступ-
чивую сборную Англии. Команда 
Саутгейта пусть и не показыва-
ет искрометного футбола, но при 
этом всегда добивается резуль-
тата. Как-то будет на этот раз?

В областном Кубке состоялись 
первые четвертьфинальные 
матчи. Самый интересный 
и драматичный поединок сыграли 
в Барыше, где местный «Старт», 
избежав поражения в концовке 
основного времени, уступил 
в серии пенальти команде 
футбольной школы «Волга».

Александр АГАПОВ

По ходу первого тайма гости вла-
дели инициативой, пытаясь продви-
гать мяч через короткий и средний 
пасы, но фактор неровного поля ни-
велировал их усилия. В итоге после 
перерыва «желто-черные» перешли 
на игру длинными передачами и в 
этом преуспели. Открыли счет - от-
личился Семен Мухин, замкнувший 
прострел партнера, - и могли за-
бить еще, если бы чуть лучше под-
ходили к реализации. В итоге удер-
жать шаткое преимущество волжане 
не смогли. На 90-й минуте «Старт» 
заработал угловой у чужих ворот, 
куда по классике жанра отправился 
вратарь хозяев Анатолий Снегирев 
и головой замкнул подачу другого 
суперветерана команды - Алексея 
Ерофеева. Более того, в компен-
сированное время барышцы могли 
забить второй и вырвать победу, но 
в этот раз удача была на стороне их 
соперников.

В послематчевой серии  
11-метровых Снегирев реализовал 
свою попытку и отразил один из уда-
ров с «точки», но для общего успеха 
этого не хватило. Решающим стал 
промах играющего тренера «Стар-

та» Артема Кузнецова, который ме-
тил в верхний угол, но пробил мимо. 
В итоге - 5:4 в пользу «молодежки» 
«Волги», которая идет дальше и в 
1/2 финала встретится с «Нефтя-
ником». Действующий обладатель 
трофея пробился в квартет полу-
финалистов без борьбы. Его сопер-
ник по четвертьфиналу - «Буран» 
из Мирного - отказался ехать в Но-
воспасское, сославшись на пробле-
мы с составом и получил техниче-
ское поражение.

Другую путевку в финал оспо-
рят «Университет», который в до-
машнем матче разгромил сен-
гилеевский «Олимп», и победи-
тель матча между «Спасателем» 
и «Оргэнергостроем-М». Эта встре-
ча запланирована на 18 июля.

1/8 финала (3 июля)

СУРА - СПАСАТЕЛЬ - 1:3 (1:0)
Голы: Максимов, 45 (1:0); По-

пов, 52; Федоров, 58; Кимсанбоев, 
71 (1:3).

Удален Любченко (Сура), 55 - за 
удар в грудь рукой в момент оста-
новки игры.

1/4 финала (7 июля)

УНИВЕРСИТЕТ - ОЛИМП - 
4:0 (1:0)

Голы: Ганин, 21 - с пенальти; Сус-
лин, 46; Ганин, 54 - с пенальти; Де-
вяткин, 86 - с пенальти.

СТАРТ - 
СШ-ВОЛГА-ПОГОДА В ДОМЕ -

 1:1 (0:0, по пенальти - 4:5)
Голы: С.Мухин, 70 (0:1); Снеги-

рев, 90 (1:1).
НЕФТЯНИК - БУРАН - 3:0 (тех.)

Подвигов Снегирева 
для выхода в полуфинал 
барышцам не хватило

«Волга» потерпела четвертое поражение  
в Юношеской футбольной лиге Приволжья 
среди игроков не старше 18 лет. В 10-м 
туре «желто-черные» уступили на выезде 
двукратным и действующим победителям 
турнира - «Пари НН» со счетом 0:2.

Уже в первом тайме команда Алексея Кузнецова по-
лучила право на два 11-метровых, но ни один не ис-
пользовала. В первом случае Артем Сергеев не смог 
переиграть вратаря, а удар Глеба Комарова пришел-
ся в перекладину.  Примечательно, что после каждо-
го неудачного пенальти волжане получали мячи в свои 
ворота и  после этого уже не смогли вернуться в игру. 
Ульяновцы потеряли одну позицию в турнирной табли-
це, пропустив вперед нижегородцев, и сейчас занима-
ют четвертую строчку.

- Считаю, что результат не по игре, - отметил на-
падающий волжан Артем СЕРГЕЕВ. - По ходу матча 
преимущество было на нашей стороне, могли заби-
вать не только с пенальти, но и с игры. Что касается не 
реализованного мною 11-метрового, то я неправильно 
подобрал разбег и дал шанс вратарю соперника, про-
бив на удобной для него высоте. Волнение помешало 
нанести более точный удар. Поражение обидное, но 
постараемся исправить ситуацию во второй половине 
чемпионата.

Неудачно выезд в Нижний Новгород сложился и для 
других наших ребят. «Волга-U17» проиграла со счетом 
1:8 (гол престижа в активе Даниила Галкина), «Волга-
U16» уступила «всухую» - 0:6.

Сегодня ульяновские команды завершают первый 
круг соревнований домашними матчами с «КАМАЗом». 
По традиции все игры пройдут на стадионе «Локомо-
тив». Младшие начнут в 10.00 по ульяновскому време-
ни, средние - в 12.30, старшие - в 15.00.

ЮФЛ П-1 (до 18 лет)
Положение на 10 июля

№ Команда И В Н П М О
1. Крылья Советов 10 8 0 2 23-10 24
2. Челябинск-ОСШ 10 7 0 3 17-8 21
3. Пари НН 10 5 3 2 23-15 18
4. ВОЛГА 10 6 0 4 14-13 18
5. Академия-Амкар 10 6 0 4 19-12 18
6. Нефтехимик 10 5 0 5 12-15 15
7. Мордовия 10 5 0 5 20-17 15
8. Уфа 10 3 4 3 17-18 13
9. КАМАЗ 10 3 2 5 17-16 11
10. Зенит-Ижевск 10 2 2 6 8-20 8
11. Трудовые резервы 10 2 0 8 9-22 6
12. Оренбург 10 1 3 6 10-23 6

между тем…
Очередные матчи ЮФЛ провели футболистки улья-

новской «Волги». Младшие девочки (до 14 лет) сыгра-
ли три встречи. Победили «Рязань-ВДВ» (3:1) и «СШ 
№ 1 - Астрахань» (1:0), но не справились с «Нижним 
Новгородом» (0:2). В составе волжанок следует от-
метить Полину Коровину. 11-летняя полузащитница 
оформила дубль в ворота соперниц из Рязани (еще 
один гол на счету Василисы Шестаковой) и забила 
единственный мяч в ворота астраханок. После семи 
сыгранных матчей подопечные Елены Усачевой зани-
мают пятое место (из восьми) в группе «Приволжье», 
набрав 16 очков.

А вот старшей команде (не старше 16 лет) июльские 
матчи совсем не удались. Несмотря на голы Алины 
Пожидаевой и Алисы Гуриной,  подопечные Макси-
ма Галкина и Сергея Сидякина проиграли владикав-
казской «Алании» (2:4), а затем минимально уступи-
ли «Сочи» (0:1), опустившись на 10-е место (из 12) в 
группе «Б».

Волжане против чемпиона: 
пенальти не забили  
и дважды пропустили

Таблица «битвы прогнозистов» после четвертого раунда
№ Участник Счет Исход+разница Исход Сумма
1. Александр МАНАХОВ 2 3 4 27
2. Александр ЛОГУНОВ 4 - 3 26
3. Рустам МУСИФУЛЛИН 2 2 4 24
4. «ЧЕМПИОН» 2 4 - 22
5. Дмитрий НИКОЛАЕВ - - 4 8
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«легкая атлетИка. кубок России «Футзал. бизнес-лига

И снова на пьедестале - 
ульяновские «эстафетчики»

«аВтосПоРт

Горят машины, отлетают колеса,  
а Ульяновск двигается дальше!

Вчера в Чебоксарах 
завершился один из главных 
стартов летнего сезона - 
Кубок России. По итогам 
трех соревновательных 
дней в активе сборной 
Ульяновской области два 
призовых места.  
Оба завоеваны в мужских 
эстафетах 4х100 
и 4х400 метров.

Александр АГАПОВ
В этом году организаторы 

заметно перетасовали рас-
писание турнира, в резуль-
тате чего командные забеги, 
которые обычно заверша-
ют легкоатлетическую про-
грамму, вынесли на первый 
день. Сделано это было 
в интересах основного ве-
щателя - телеканала «МАТЧ 
ТВ». Эксперимент получил-
ся, как минимум, спорным 
- из-за столь непривычных 
перестановок многие ре-
гионы не смогли выставить 
свои команды, поскольку их 
лидеры готовились к инди-
видуальным дистанциям.

В итоге ульяновская деле-
гация оказалась одной из не-
многих, которая заявила 
свои четверки в обе мужские 
эстафеты, при том что в це-
лом состав региональной 
сборной оказался неболь-
шим - всего 12 спортсменов.

В эстафете 4х400 метров 

наши земляки стали вторы-
ми, уступив только очень 
сильной сборной Красно-
дарского края, которая даже 
без своего лидера - Саве-
лия Савлукова - «привезла» 
ульяновцам почти две секун-
ды (3.14,64 против 3.16,43). 
Отметим, что представи-
тели 73-го региона бежа-
ли в неоптимальном соста-
ве - к проверенным кадрам 
в лице Олега Никитина, 
Андрея Галацкова и Ники-
ты Егорова добавился но-
вичок взрослой команды 
- Денис Кучумов, который 
заменил Руслана Халиул-
лова. Того, в свою очередь, 
«перебросили» в эстафету 
4х100 метров, где он высту-
пил в роли забойщика и от-
правлял на дистанцию Арте-
ма Федотова. К «экватору» 
забега ульяновцы получи-
ли отставание от лидеров 
и были четвертыми, но при-
бавили на второй половине 
дистанции. Еще один дебю-
тант Кубка России - Артем 
Котляров - здорово отрабо-
тал заключительный вираж 
и подтянулся к первой трой-
ке, а затем Ильфат Садеев 
наглядно показал, почему 
именно он долгие годы оста-
ется финишером ульянов-
ской команды. Опытнейший 
спринтер мощно «раскатил» 
на заключительной прямой 
и в острой борьбе опере-

дил соперника из Москвы. 
Оба спортсмена практиче-
ски синхронно пересекли 
заветную черту, но беспри-
страстная техника фотофи-
ниша отдала три сотых се-
кунды преимущества Саде-
еву (41,39). Быстрее наших 
в этот день оказались крас-
нодарцы (40,04) и петер-
буржцы (40,44).

- После финиша сомне-
ний в том, что мы стали 
третьими, у меня не было, 
я четко видел, что впере-
ди, - отметил САДЕЕВ. - Со-
ставы у Краснодара, Санкт-
Петербурга и Москвы, ко-
нечно, намного сильнее, но 
нам удалось навязать борь-
бу столичным спортсменам. 
Где-то мы лучше переда-
ли палочку, где-то они оши-
блись. В том, что эстафеты 
поставили на первый день, 
есть и плюсы, и минусы. Ког-
да в эстафете шансов по-
бороться за призовое место 
больше, чем в личном виде, 
то, конечно, лучше бежать 
свежим. С другой сторо-
ны, и соперники будут в та-
ком же состоянии. Так что, 
по большому счету, разни-
цы нет, но все равно было 
непривычно.

В личных видах лучший 
результат показал Артем 
Федотов, занявший пятое 
место в беге на 400 метров 
(47,45 секунды).

Александр СЕМЕНОВ, Дмитрий 
и Егор ОХОТНИКОВЫ входят 
в число лидеров по итогам 
пяти этапов международного 
ралли-марафона «Шелковый 
путь». В эти дни престижные 
соревнования проходят 
в Монголии. Кроме того, все 
трое ульяновских спортсменов 
пробились в призеры очередного 
этапа чемпионата России.

Максим СКВОРЦОВ

Для любителей автоспорта «Шел-
ковый путь» в особом представле-
нии не нуждается. Эти соревнова-
ния можно по праву поставить в один 
ряд с ралли «Париж - Дакар». Тем 
приятнее отметить, что ульяновские 
спортсмены вовсе не чужие на этом 
празднике жизни. Так, на первом 
«Шелковом пути» в 2009-м Алек-
сандр Охотников ехал руководите-
лем команды UAZ Sport Dibizion. 
Ныне - зыпучие пески (труднопро-
ходимые) и коварную каменистую 
дистанцию преодолевают его сыно-
вья. Дмитрий в экипаже с еще одним 
ульяновским пилотом - Александром 
Семеновым - выступают в зачете Т1 
(спортивные прототипы), Егор - с на-
парником из Тольятти Михаилом Ми-
тяевым - в Т2 (серийные машины). 
Более того, в 2021 и 2022 годах Алек-
сандр Охотников входил в состав ру-
ководства «Шелкового пути», а имен-
но: работал ночным директором, со-
провождая экипажи по дистанции.

- В связи с тем, что на этот раз мои 
дети участвуют в ралли-марафоне, 
мне, разумеется, нельзя занимать 
руководящую должность, - гово-

рит Александр ОХОТНИКОВ. - Но 
я чуть ли не в круглосуточном ре-
жиме на связи с Дмитрием, Егором 
и Александром.

И пока выступления ульяновцев 
не могут не радовать. Во-первых, 
по итогам пяти из одиннадцати эта-
пов Александр Семенов и Дмитрий 
Охотников, а также Егор Охотников 
занимают вторые места. Во-вторых, 
в проходившем в рамках «Шелково-
го пути» очередном этапе чемпиона-
та России наши автогонщики проби-
лись на третью ступень пьедестала 
почета в классе «Рейд-Спорт».

Нельзя не отметить, что для улья-
новских спортсменов нынешнее уча-
стие в «Шелковом пути» не в дико-
винку. Так, Егор Охотников дебюти-
ровал на престижных стартах еще 
в 2017 году, а Дмитрий Охотников 
в прошлом году и вовсе пробился 
в призеры.

- Впереди еще шесть самых слож-
ных этапов, - считает Александр 
Охотников. - Многие экипажи уже 
сошли с дистанции. Доходило даже 
до того, что машины просто сгорали 
полностью, а камни выбивали коле-
са у спортивных грузовиков! Задачу-
минимум - пробиться в призеры чем-
пионата России - наши спортсмены 
уже выполнили. Но мне как отцу хо-
телось бы, чтобы мои дети взошли 
на подиум «Шелкового пути». Сде-
лать это будет непросто. Ведь не зря 
же говорят, что даже пройти всю дис-

танцию «Шелкового пути», так же, как 
и финишировать в «Париж - Дакаре», 
уже можно считать достижением.

Экипажи из 13 стран принимают 
участие в гонке, которая проведет их 

по самому разнообразному маршру-
ту в истории проекта. Маршрут дли-
ной 5 243 километра, из которых  
2 992 - скоростные участки, соеди-
нит пять регионов России: Томскую, 

Новосибирскую и Кемеровскую об-
ласти, Алтайский край, Республику 
Алтай, с регионами Западной и Цен-
тральной Монголии, и Гоби. Завер-
шатся соревнования 15 июля.
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Ульяновский экипаж - участник «Шелкового пути»: Дмитрий Охотников (слева) и Александр Семенов.

Александр АГАПОВ

Причем состоялся этот гол за минуту и  
13 секунд до конца матча.  Его автором стал 
капитан команды Артем Федоров, которо-
му помог отличиться Владислав Секретарев, 
удачно отпасовавший на партнера после вво-
да мяча из аута. Отметим, что  большую часть 
матча игроки «ВымпелСтроя» были вынужде-
ны обходиться без своего тренера Александра 
Акуневского, которого удалили еще в первом 
тайме за несогласие с решением арбитра.

- Признаю, в этой ситуации я был не прав, 
и приношу свои извинения судейской бригаде, 
в дальнейшем буду вести себя сдержаннее, - 
отметил после игры АКУНЕВСКИЙ. - Хочется, 
чтобы и «Бизнес-лига», и последующие турни-
ры проходили под знаком взаимоуважения и 
взаимопонимания между игроками, тренерами 
и судьями. Что касается самого матча, то я не 
считаю, что он был совсем закрытым. Да, про-
тив соперника, у которого исполнители играют 
в Суперлиге, мы старались действовать вто-
рым номером. Но при этом голевые моменты 
возникали у обеих команд. До гола у нас было 
два попадания в штангу, гол назревал и он со-
стоялся. Мы его заслужили.

В плане результативности полной противо-
положностью этому матчу стали два других 
поединка, в которых забили 17 мячей! Пока 
основа «Платона» пропускала пятый тур, его 
ветеранский состав разбил оборону дубля 
«Розалии» - 8:1, а «ПСК» не оставил шансов 

«Нефтянику» - 7:1. Кроме этого, в очередном 
платоновском дерби «молодежка» (до 21 года) 
взяла верх над юношами (до 18 лет) - 6:2, а 
«ЦемРос», дважды уступая по ходу матча, ото-
брал очки у первой команды «Розалии» - 5:5.

Положение на 10 июля

№ Команда И В Н П М О
1. ПСК 5 4 1 0 19-9 13
2. Платон 4 3 0 1 24-7 9
3. Платон-Ветераны 4 3 0 1 21-11 9
4. ВымпелСтрой 5 3 0 2 13-18 9
5. Розалия 4 2 2 0 20-10 7
6. ЦемРос 4 2 1 1 16-14 7
7. Смена 5 2 0 3 12-13 6
8. Нефтяник 5 2 0 3 10-21 6
9. Платон-U21 5 1 0 4 15-21 3
10 Розалия М5 5 1 0 4 10-20 3
11. Платон-U18 4 0 0 4 7-23 0

Бомбардиры
1. Павел РЫБКИН --------------------Розалия ---------------------- 9
2-3 Игорь АХМЕТШИН ----------------Платон ----------------------- 7
 Денис АНТИПОВ ------------------Смена ------------------------ 7
4-5.Михаил МАЛЫШИН---------------Платон-Ветераны -------- 5
 Андрей КУЗНЕЦОВ ---------------Розалия ---------------------- 5

6-й тур. УСК «Новое поколение». 10 июля 
(среда): ЦемРос - Платон-U21 (19.00), Нефтя-
ник - Смена (20.00). ПСК - Платон-Ветераны 
(21.00). 11 июля (четверг): Платон-�18 - Пла-�18 - Пла-18 - Пла-
тон (20.00), Розалия - ВымпелСтрой (21.00).

Победный минимум 
«ВымпелСтроя»

Пятый тур «Бизнес-лиги» Ульяновска был отмечен своеобразным 
достижением: впервые по ходу нынешнего сезона команде для 
победы в матче хватило одного-единственного забитого мяча. 
В данном случае он помог футзалистам «ВымпелСтроя» сломить 
сопротивление «Смены» (1:0) и оформить вторую победу подряд.
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«гРеко-РИмская боРьба. спорт глухих

Кирилл Глушенков -  
гроза авторитетов!
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22-летний ульяновский 
борец Кирилл 
ГЛУШЕНКОВ (72 кг) 
в третий раз в своей 
карьере выиграл 
чемпионат России. На этот 
раз подопечный Андрея 
ЧЕРНОВА отличился 
в Тамбове, где одержал 
три досрочные победы.

Максим СКВОРЦОВ

На двух предыдущих победных 
чемпионатах страны (2021, 2022) 
турнирный путь Кирилла Глушен-
кова получался длиннее - для за-
воевания золотых медалей улья-
новскому борцу требовалось четы-
ре и пять схваток, сейчас - три. Но 
выражение «всего три» здесь точно 
неуместно. Достаточно посмотреть 
на соперников Кирилла. И если 
в первом поединке борец из Орла 
не мог похвастать громкими титула-
ми - Глушенков победил его на туше 
уже в первом периоде, то мастеро-
витых оппонентов по полуфиналу 
и финалу труднее и выдумать было 
сложно.

Так, за выход в финал воспи-
таннику Андрея Чернова противо-
стоял чемпион Сурдлимпийских 
игр 2017 года - Мартин Алексанов 
из Владимира. Но авторитет имени-
того соперника ничуть не отразился 
на настрое Кирилла. Как и в преды-
дущей схватке, наш борец победил 
в первом периоде, одержав досроч-
ную победу по очкам (8:0).

- Как это может ни странно про-
звучит, но у меня не было сомнений 
в победе Кирилла в этой схватке, - 
поделился с «ЧЕМПИОНОМ» тре-
нер Глушенкова Андрей ЧЕРНОВ. 
- Все-таки мы провели два плодот-
ворных тренировочных сбора в со-
ставе сборной России - в мае в Сочи 
на олимпийской базе «Юг Спорт», 
а затем в июне в Кисловодске. Было 
видно, что Кирилл находится в ве-
ликолепной форме. В том числе во 
время спаррингов с тем же Алекса-
новым. Хотя, понятно, что в трени-
ровочных поединках никто не вы-
кладывается на все 100 %.

В финале Глушенкову противо-
стоял трехкратный чемпион мира, 
уроженец Татарстана Исмаил На-
срулаев, ныне выступающий за 
команду Ямало-Ненецкого автоном-
ного округа. Но и в этой схватке Ки-
рилл не оставил сопернику ни еди-
ного шанса, уложив того на туше 
еще в первом периоде.

- Кирилл матереет на глазах, ему 
всего 22 года, а он уже борется как 
зрелый борец, - считает Чернов. - 
И дальше, уверен, он будет только 
прогрессировать.

Под «дальше» наставник Глу-

шенкова подразумевает в пер-
вую очередь Сурдлимпийские игры 
2025 года в Японии. Конечно, сей-
час трудно загадывать, допустят ли 
на них российских спортсменов, но 
для начала нужно завоевать олим-
пийскую лицензию.

- Следующий год станет самым 
ответственным для нас, - подытожил 
Чернов. - Именно ради завоевания 
путевки на Сурдлимпийские игры мы 
намерены вернуться в олимпийскую 
весовую категорию - до 77 кг. К набо-
ру веса будем подходить осторожно, 
чтобы не пострадала выносливость.

В Тамбове Кирилл Глушенков был вне конкуренции!

«тяЖелая атлетИка. Хорошая новость

Самая большая победа 
Елизаветы Гавриленко!
В семье ульяновской 
спортсменки, мастера спорта 
Елизаветы ГАВРИЛЕНКО 
произошло знаменательное 
событие. На свет появился 
долгожданный малыш. Сына 
назвали Артуром.

Лизе было всего четыре годика, 
а она уже занималась танцами - 
в родном Димитровграде в коллек-
тиве бально-спортивных танцев 
«Гармония». Это увлечение прод-
лилось десять лет, пока не встал 
выбор между учебой и танцами.

- Танцы занимали очень много 
времени, что стало идти в ущерб 
учебе, - вспоминает Елизавета 
ГАВРИЛЕНКО. - Решила сосре-
доточиться на учебе, тем более 
что на тот момент я уже училась 
в восьмом классе.

Из танцев Гавриленко ушла, 
но стремление к спорту у девуш-
ки не погасло. В 15 лет Елизаве-
та вместе со своей подругой ре-
шили посетить тренажерный зал 
спорткомплекса «Дельфин». Там-
то судьба и свела ее с известным 
тренером по тяжелой атлетике 
Владимиром Яшанькиным - стар-
шим братом именитого бодибил-
дера Александра Яшанькина. Хо-
рошие результаты не заставили 
себя долго ждать. Всего через два 
года Елизавета выполнила норма-
тив кандидата в мастера спорта, 
а по окончании многопрофильного 
лицея поступила в УлГУ и перее-
хала в Ульяновск. Здесь она попа-
ла уже под «крыло» ульяновского 
специалиста Олега Лаптева.

- Владимир Сергеевич и Олег 

Юрьевич работают со мной в тан-
деме, - поясняет Елизавета. - По-
этому сейчас у меня сразу два 
тренера. Хотя на ближайшее вре-
мя спортивную карьеру придется 
несколько отодвинуть на второй 
план.

Что вполне объяснимо. После 
успешных выступлений на чемпи-
онатах ПФО Елизавета одержала 
свою пока главную победу в жиз-
ни - родила первенца. На свет 
появился сын Артур, при этом мо-
лодая мама не скрывает, что они 
с супругом думали, что родится 
девочка.

- Для нас не было принципиаль-
ным, кто в нашей семье первым 
появится на свет, но чисто интуи-
тивно мы предполагали, что пер-
венцем у нас будет девочка, - го-
ворит Елизавета. - Но родился 
Артурчик, и мы очень счастливы! 
Главное - чтобы малыш рос здоро-
вым, и вполне возможно, что в бу-
дущем он также посвятит себя тя-
желой атлетике. Почему нет? Ведь 
наш папа пусть не занимается 
профессионально тяжелой атле-
тикой, но тренажерный зал посе-
щает регулярно.

- Конечно, рождение ребен-
ка по своей значимости не может 
сравниться ни с какими спортив-
ными достижениями, - подыто-
жила Елизавета. - Это мое самое 
главное событие в жизни, если хо-
тите - самая большая победа! Но 
только на ней мы с мужем оста-
навливаться точно не собираемся. 
Мне всего 24 года. Уверена: будут 
и еще победы!

Максим СКВОРЦОВ

На горизонте Елизаветы Гавриленко появились 
новые приятные семейные хлопоты.

«Футбол
В очередном туре областного первенства среди ве-

теранов 40+ состоялось два матча. «Авангард» в прин-
ципиальном матче обыграл «Новый город» - 2:1 (голы: 
Юрий Семенов, Виктор Злыдарев - Сергей Кондратьев), 
а «Кайман» разбил «Буран» - 8:1 (пять мячей на счету 
Григория Монахова). Игра «Университет - «Бриг» не со-
стоялась из-за неявки «студентов». Им будет засчитано 
техническое поражение со счетом 0:5.

«40+
Положение на 10 июля

№ Команда И В Н П М О
1. Авангард 4 4 0 0 16-1 12
2. Кайман 5 4 0 1 20-6 12
3. Бриг 4 2 0 2 15-5 6
4. Новый город 5 2 0 3 11-8 6
5. Университет 5 2 0 3 5-19 6
6. Буран 5 0 0 5 3-31 0
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